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GIUNTA DI FACOLTÀ  

Seduta dell’11 aprile 2018 

 

Il giorno 11 aprile 2018, alle ore 15.30 si è riunita la Giunta della Facoltà di Medicina e 

Psicologia presso l’aula 3 della sede di via dei Marsi 78 – Roma, per l'esame e la 

discussione degli argomenti iscritti al seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni; 

2. Approvazione verbale seduta precedente; 

3. Personale; 

  3.1 Integrazione alla Programmazione fabbisogno di personale; 

4. Didattica; 

5. Convenzioni; 

6. Affari contabili; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Presiede il Preside Prof. Massimo Volpe. 

Compongono la Giunta di Facoltà il Preside, i Direttori dei Dipartimenti afferenti alla 

Facoltà, i Rappresentanti dei professori Associati e dei Ricercatori. 

  

Cognome e nome Qualifica Presente Assente Giustificato 

VOLPE MASSIMO Preside X   

ANTONUCCI Gabriella PO X   

BAIOCCO Roberto PA   X 

BALDUCCI Genoveffa PA   X 

BARBARA Maurizio PO X   

BONAIUTO Marino PO   X 

CABIB Simona PO X   

CASERTA Donatella PO   X 

COUYOUMDJIAN Alessandro RU  X   

DE BIASE LUCIANO PA X   

FOSCHI Renato PA X   

IORIO Raffaele RU  X  

LOMBARDO Giovanni Pietro PO X   

METASTASIO Renata RU   X 
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PAOLINI Guido RU  X  

PENNICA Alfredo RU   X 

PIRCHIO Sabine RU   X 

PONTIERI Francesco Ernesto PA   X 

PUGLIESE Giuseppe PO X   

RENDINA Erino Angelo PO X   

ROSSI ARNAUD Clelia M. PA   X 

TALAMO Alessandra  PA X   

TAMBELLI Renata PO X   

TORRISI Maria Rosaria PO X   

ANGELILLO Alessandro studente   X 

FIORAVANTI Ettore studente   X 

LESCI Antonio studente   X 

REBICHINI Simone studente   X 

SEGATORI Daniele studente   X 

 

Partecipano ai lavori della Giunta la dottoressa Claudia Avella, Responsabile 

Amministrativo Delegato della Facoltà e la dottoressa Arianna Romagnoli, Coordinatore 

di Facoltà, con funzione di segretario verbalizzante. 

È presente il Vice Preside Vicario prof. Fabio Lucidi. 

Sono presenti, su invito del Preside, in considerazione degli argomenti all'ordine del 

giorno, il Manager della didattica dottoressa Daniela Roncone e i Presidenti di CAD e corsi 

di studio professori Maria Sofia Cattaruzza, Enrico Di Pace, Giuseppe Familiari, Anna 

Maria Giannini, Fiorenzo Laghi, Maria Alessandra Livi, Emiddia Longobardi, Pietro 

Lucisano, Anna Salerni.                                                                        

1. Comunicazioni 

Il Preside informa la Giunta che convocherà una seduta in modalità telematica il 2 maggio 

al fine di approvare la programmazione didattica e il carico didattico dei docenti.  

Il Dipartimento di Scienze Medico chirurgiche ha trasmesso una nota per informare la 

Facoltà che è stata rinnovata la procedura valutativa per il conferimento di 1 posto di PO 

nel SSD MED/41; informa altresì che il Dipartimento ha accettato la richiesta di 

trasferimento del prof. Andrea Laghi dal Dip. Di Scienze radiologiche oncologiche e 

anatomopatologiche. 

Il Dipartimento di Psicologia dinamica e clinica ha accettato le richieste di trasferimento 

dei professori Arturo Bevilacqua e Maria Casagrande dal Dip. Di Psicologia e Anna 

Salerni dal Dip. Di Psicologia dei processi di sviluppo e di socializzazione.   

Il Preside comunica che il prof. Gianvittorio Caprara, Professore Emerito della Facoltà, è 

stato nominato Honorary Research Fellow della Scuola Superiore di Studi Avanzati di 

Sapienza per il quinquennio 2017/2022. 
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L’Ordine provinciale dei Medici di Roma ha trasmesso la composizione delle Commissioni 

paritetiche Ordine Università. Per la commissione paritetica della Facoltà di Medicina e 

psicologia sono stati designati i dottori Cristina Patrizi, Alberto Chiriatti, Mario Lucio 

Saltarocchi. 

 

2. Approvazione verbale seduta precedente 

Il Preside chiede alla Giunta di approvare il verbale della seduta del 14 marzo, se non vi 

sono osservazioni. 

La Giunta, all’unanimità, approva. 

 

3. Personale  

3.1 Integrazione alla Programmazione fabbisogno di personale 

In data 22 marzo, a seguito del CDA del 13 marzo, il Rettore ha invitato i Presidi e i 

Direttori di Dipartimento a voler formulare proposte di integrazione alla programmazione 

già comunicata con specifico riferimento agli ambiti della didattica e della ricerca e di 

esigenze speciali. 

Le proposte devono essere effettuate tenendo conto sia dell’offerta formativa, in rapporto 

allo standard minimo di CFU per docente e alla consistenza del corpo docente a seguito 

del collocamento a riposo sia delle prospettive di sviluppo scientifico, al fine di rafforzare i 

settori scientifico disciplinari più deboli. 

In particolare, per quanto concerne la programmazione didattica della Facoltà comunicata 

nel 2017, risultano essere state condotte o attivate, attraverso le risorse attribuite alla 

Facoltà o direttamente ai Dipartimenti, le procedure relative ai seguenti SSD: 

M-PSI/03 (PA/ Bando R); MED/03 (RTDA/ Bando A); MED/46 (PA Bando R); MED/42 (PA 

Bando R); MED/31 (RTDB/ Bando A). 

Per quanto concerne la programmazione strategica della Facoltà, essa si è attualmente 

esaurita attraverso l’assegnazione delle risorse alla Facoltà per 2 ruoli di PO bando A nei 

SSD MED/09 e M-PSI/07. 

In questi giorni i Dipartimenti hanno svolto sedute dei rispettivi Consigli dalle quali sono 

emerse alcune variazioni o integrazioni rispetto a quanto già chiesto, per nuove ovvero 

mutate esigenze. 

Il Preside, il Vice Preside e i Direttori hanno condiviso quanto emerso da questa 

ricognizione e hanno individuato una lista di richieste elencate in ordine di priorità, 

secondo la procedura già adottata in sede delle precedenti programmazioni. 

 

Sulla base di queste considerazioni, nel confermare i ruoli già programmati e non ancora 

attribuiti, la Facoltà propone di integrare la programmazione con le posizioni indicate a 

seguire, con relative motivazioni. 

 

Nella programmazione didattica vengono dunque richiesti: 
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1. 1 ruolo di RTDA per il SSD MED/40 (confermato dalla precedente 

programmazione); 

2. 1 ruolo di PA con bando R per il SSD M-PSI/02 (confermato dalla precedente 

programmazione); 

3. 1 ruolo di PO con bando R per il SSD MED/32 (confermato dalla precedente 

programmazione); 

4. 1 ruolo di PA con bando A per il SSD M-PSI/08 (modificando, dalla precedente 

programmazione il tipo di procedura da R ad A, allo scopo di aumentare la 

numerosità degli afferenti in uno dei Dipartimenti in sofferenza); 

5. 1 ruolo di PA con bando A per il SSD MED/24 (richiesto ad integrazione per 

carenze didattiche legate alla intervenuta quiescenza di 2 docenti); 

6. 1 ruolo di RTDB per il SSD M-PSI/01 (confermato dalla precedente 

programmazione); 

7. 1 ruolo di RTDB per il SSD MED/38 (richiesto ad integrazione per 

sottodimensionamento significativo dei docenti nel settore a fronte dell’elevato 

carico didattico); 

8. 1 ruolo di RTDB per il SSD M-DEA/01 (confermato dalla precedente 

programmazione); 

9. 1 ruolo di PO con bando R per il SSD MED/08 (richiesto ad integrazione sulla 

base della carenza didattica che si verrà a determinare in rapporto alla prevista 

quiescenza di un PO della disciplina); 

10. 1 ruolo di RTDB per il SSD M-PSI/08 (richiesto per far fronte all’ingente carico 

didattico dei docenti del settore impegnati non solo sui corsi di primo e secondo 

livello, anche esterni alla facoltà, ma anche nella formazione di specializzandi e 

tirocinanti che operano nei servizi del dipartimento); 

11. 1 ruolo di PA con bando R per il SSD MED/35 (richiesto ad integrazione per 

assenza di docenti nel ruolo PO e PA a fronte degli impegni didattici); 

12. 1 ruolo di RTDA per il SSD M-STO/05 (richiesta ad integrazione per far fronte 

al carico didattico dei docenti di un settore debole nell’intero Ateneo: dei due 

afferenti, uno andrà in quiescenza il prossimo anno). 

Nella programmazione strategica: 

1. 1 ruolo di PO con bando R per il SSD MED/50, ambito nel quale non risulta 

presente alcun docente; 

2. 1 ruolo di PO con bando R per il SSD M-PED/03 (trasferito da didattica) – La 

richiesta è motivata dalla necessità di coprire un SSD nel quale non è attualmente 

presente alcun docente in Ateneo, pur se docenti di altri settori dispongono di 

idoneità nel settore come PO. Questo settore è strategico sia per tutti i percorsi 
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legati alla formazione insegnanti, dalla LM-85BIS alla formazione per i 24 CFU sia 

per ogni eventuale altra iniziativa formativa; 

3. 1 ruolo di RTD A con bando A per il SSD MED/11 finalizzato a preservare l’elevato 

livello scientifico, a fronte della prevista quiescenza di 2 RU e del termine 

dell’aspettativa quinquennale per 1 PA; 

4. 1 ruolo di RTD B con bando A per il SSD M-PED/01. Questa posizione è strategica 

sia per tutti i percorsi legati alla formazione insegnanti, dalla LM-85BIS alla 

formazione per i 24 CFU sia per ogni eventuale altra iniziativa formativa. 

La programmazione è in ordine di priorità.  

La Facoltà si impegna ad adottare la stessa metodologia di procedimento condiviso anche 

per le programmazioni future 

Il Preside invita la Giunta ad esprimersi sulla proposta presentata. 

La Giunta approva all’unanimità e seduta stante. 

 

 

3.2 Autorizzazione ad incarichi didattici presso altre Università e incarichi extra 

istituzionali 

3.2.1 Prof. Vincenzo Padiglione 

Il prof. Vincenzo Padiglione, professore di I fascia afferente al Dipartimento di Psicologia 

dei processi di sviluppo e di socializzazione, ha chiesto autorizzazione ad accettare 

l’incarico di docenza di Scenografia e allestimento per l’anno accademico 2017/18 presso la 

Scuola di specializzazione in Beni demo etno antropologici dell’Università di Perugia. 

Il Dipartimento di Psicologia dei processi di sviluppo e di socializzazione ha approvato la 

richiesta nel Consiglio del 10 aprile. 

La Giunta, visto il parere favorevole espresso dal Dipartimento, autorizza il prof. 

Padiglione ad accettare l’incarico di docenza di Scenografia e allestimento per l’anno 

accademico 2017/18 presso la Scuola di specializzazione in Beni demo-etno-antropologici 

dell’Università di Perugia. 

 

3.2.2 Prof.ssa Lina Pezzuti 

La prof.ssa Lina Pezzuti, professore di II fascia afferente al Dipartimento di Psicologia 

dinamica e clinica, ha chiesto di essere autorizzata allo svolgimento di un incarico di 

docenza presso il Master in Psicologia dell’invecchiamento dell’Università degli Studi di 

Padova – anno accademico 2017/18. 

Il Dipartimento di Psicologia dinamica e clinica ha espresso parere favorevole nel 

Consiglio dell’11 aprile. 

La Giunta, visto il parere favorevole espresso dal Dipartimento, autorizza la prof.ssa Lina 

Pezzuti a svolgere l’incarico di docenza nel Master Psicologia dell’invecchiamento 

dell’Università degli Studi di Padova – anno accademico 2017/18. 
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3.2.3 Prof. Renato Foschi  

Il prof. Renato Foschi ha chiesto di essere autorizzato a tenere una lezione per la Tenessee 

University in History of Psychology nel mese di giugno.  

Il Dipartimento di Psicologia dinamica e clinica ha espresso parere favorevole nel 

Consiglio dell’11 aprile. 

La Giunta, visto il parere favorevole espresso dal Dipartimento, autorizza il prof. Renato 

Foschi a svolgere la lezione richiesta dalla Tenessee University. 

 

3.3 Autorizzazione allo svolgimento di attività assistenziale - Dott. Marco Cimatti – 

Assegnista di ricerca 

Il prof. Antonino Raco, Responsabile scientifico dell’assegno di ricerca dal titolo “IGA – 

integrated Global Alligment” ha dato l’autorizzazione allo svolgimento dell’attività 

assistenziale per il dott. Marco Cimatti, vincitore dell’assegno, presso la U.O.C. di 

Neurochirurgia dell’A.O.U. Sant’Andrea in quanto compatibile con gli impegni 

dell’assegno e a completamento del programma formativo. Il prof. Antonino Raco, anche 

in qualità di direttore della U.O.C. di Neurochirurgia dell’A.O.U. Sant’Andrea, ha espresso 

parere favorevole. 

La Giunta autorizza all’unanimità e seduta stante. 

Il Preside richiama quanto già detto sul tema della strutturazione assistenziale del 

personale universitario e riferisce di aver affrontato la questione con i vertici dell’Azienda: 

sembra si possa provare a raggiungere un accordo, visto che non si tratta di nuove 

assunzioni, bensì di equiparazione integrativa di personale già contrattualizzato. 

La prof.ssa Giannini riferisce che il gruppo di lavoro per l’integrazione assistenziale degli 

psicologi (Giannini, Couyoumdjian, Lai) sta procedendo nel lavoro e conta di presentare 

una proposta alla prossima seduta di Giunta. 

   

3.4 Chiamata di Ricercatore con contratto a tempo determinato tipologia B - SSD M-PSI/01 

(Psicologia generale) - SC 11/E1 - dott. Antonio Zuffianò  

Il Dipartimento di Psicologia ha trasmesso l’estratto del verbale del Consiglio del 10 aprile 

2018 nel quale è stata deliberata la chiamata diretta del dott. Antonio Zuffianò in qualità di 

RTDB del SSD M-PSI/01 – Psicologia generale. 

La procedura è avvenuta ai sensi dell’art. 11.1 comma a) del Regolamento per 

l’assegnazione delle risorse per la chiamata dei professori di I e II fascia e per il 

reclutamento dei Ricercatori a tempo determinato di tipologia B. 

La Giunta di Facoltà, all’unanimità e seduta stante, approva la chiamata del dott. 

Antonio Zuffianò in qualità di Ricercatore a tempo determinato di tipo B del SSD M-

PSI/01.  

 

3.5 Valutazione finale di RTDB – Dott. Matteo Candidi 
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Il Dipartimento di Psicologia ha trasmesso l’estratto del verbale del Consiglio del 10 aprile 

2018 nel quale è stata illustrata la procedura di valutazione per il passaggio a professore di 

II fascia del SSD M-PSI/02 del dott. Matteo Candidi ed è stato espresso parere pienamente 

positivo sulla attività didattica e scientifica svolta. 

La Facoltà prende atto e approva la procedura di valutazione per il passaggio a 

Professore di II fascia del SSD M-PSI/02 del dott. Matteo Candidi. 

 

3.6 Incarico di lavoro autonomo per la realizzazione delle prove compensative area 

psicologia 

Il Preside riferisce che anche quest'anno a partire dal mese di giugno la Facoltà sarà 

coinvolta nella organizzazione delle misure compensative per il riconoscimento della 

abilitazione alla professione di psicologo e psicoterapeuta conseguiti all'estero. 

Come rappresentato dal Prof. Zoccolotti, referente per le prove compensative di area 

psicologica, è necessario un supporto al coordinamento e alla gestione delle attività 

previste dalla Convenzione con il Ministero della Salute, richiede pertanto l’avvio delle 

procedure per un incarico di lavoro autonomo che possa svolgere le seguenti attività: 

- predisporre le prove dell’esame; 

- predisporre i materiali, le attrezzature nei locali di svolgimento della prova; 

- analizzare gli elaborati corretti; 

- aggiornare materiali di studio per la preparazione della prova compensativa; 

- collaborare alla organizzazione dei tirocini compensativi. 

 

Le attività dovranno essere realizzate in funzione delle date di svolgimento delle prove 

compensative entro un termine di 7 mesi ovvero entro il 31/12/2018. 

Il corrispettivo complessivo è pari ad € 1.400 al lordo di tutti gli oneri fiscali, previdenziali 

ed assistenziali a carico del collaboratore e dell’amministrazione. 

 

La modalità di selezione sarà per soli titoli e pertanto saranno richiesti i seguenti requisiti: 

- Laurea Specialistica o Magistrale in Psicologia; 

- iscrizione alla sezione A dell’albo degli Psicologi da almeno due anni; 

- specializzazione in psicoterapia ovvero iscrizione ad anni successivi al secondo in una 

scuola di 

specializzazione universitaria dell’area psicologica; 

- esperienza e competenza in materia di preparazione di prove d’esame documentate da 

due lettere di presentazione/garanzia di professori di materie psicologiche della Sapienza 

che lo attestino e garantiscano in merito all’affidabilità del candidato/a. 

 

Il costo del presente contratto graverà sui fondi “prove compensative area psicologica”. 

La Giunta, udita la relazione del Preside, autorizza all'unanimità e seduta stante 

l'emissione del bando per la selezione di un esperto per il supporto all'organizzazione 
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delle attività connesse misure compensative al fine del riconoscimento della abilitazione 

alla professione di psicologo e psicoterapeuta conseguiti all'estero. 

Letto e approvato seduta stante. 

 

4. Didattica 

4.1 Modifiche degli ordinamenti didattici – Adeguamento a parere CUN 

A seguito della richiesta di modifica degli ordinamenti di quasi tutti i corsi di laurea della 

Facoltà effettuata nei mesi scorsi, il Cun ha inviato i pareri per le modifiche, in parte 

favorevoli senza richieste di modifica, in parte favorevoli previa modifica di quanto 

segnalato. 

Per la maggior parte delle professioni sanitarie il parere è stato favorevole senza richieste 

di modifica e solo su due triennali e sulle magistrali sono state fatte delle richieste che 

prevedono però marginali correzioni.  

Sono state richieste alcune correzioni anche sul corso di Medicina. 

Per i corsi di area Psicologica, unico corso approvato senza riserve è stato Scienze della 

formazione primaria, mentre per tutti gli altri corsi sono state richieste delle modifiche. In 

alcuni casi le modifiche sono non sostanziali (paragrafi da spostare di sezione o 

eliminazione di diciture errate) in altri le modifiche sono più complesse poiché vengono 

richieste o modifiche di crediti oppure solide motivazioni per spiegare le scelte fatte. 

Il Manager della didattica, dott.ssa Roncone, illustra brevemente lo stato dei lavori 

all’interno dei corsi di studio. 

La Giunta, all’unanimità e seduta stante, approva gli ordinamenti dei corsi di studio 

come modificati alla luce del parere del CUN.  

  

4.2 Attivazione Corso di Alta Formazione: La gestione dei rischi psicosociali nel 

cambiamento del mondo del lavoro 

Il Dipartimento di Psicologia ha trasmesso l’estratto del verbale del Consiglio del 10 aprile 

nel quale è stata approvata l’attivazione di un Corso di Alta Formazione dal titolo La 

gestione dei rischi psicosociali nel cambiamento del mondo del lavoro, proposto dal prof. 

Claudio Barbaranelli. 

Il Corso è proposto in collaborazione con il Dipartimento di medicina, epidemiologia, 

igiene del lavoro e ambientale dell’INAIL, nell’ambito del Master Interfacoltà Sapienza -

Inail in Gestione integrata di salute e sicurezza nell’evoluzione del mondo del lavoro.  

La direzione del corso è affidata al prof. Barbaranelli. 

La Giunta, all’unanimità e seduta stante, approva l’istituzione del Corso di Alta 

Formazione: La gestione dei rischi psicosociali nel cambiamento del mondo del lavoro. 

 

5. Accordi e Convenzioni 

5.1 Donazione Associazione Italiana Sostegno al Malato Oncologico ONLUS 
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Il Preside riferisce che la Associazione Italiana Sostegno al Malato Oncologico ONLUS ha 

inviato una proposta di contributo liberale del valore di 1.000 € per la realizzazione di una 

borsa di studio a favore di studenti meritevoli iscritti al V anno del CdL in Medicina e 

Chirurgia, in memoria della studentessa Elisa Scarascia Mugnozza. 

Come previsto dal Regolamento Sapienza per l’attività contrattuale all’art.36, la Facoltà 

può procedere all’accettazione della donazione con propria delibera da trasmettere poi al 

Rettore per lo specifico Provvedimento, pertanto il Preside sottopone all’attenzione della 

Giunta la donazione. 

 

La Giunta 

VISTA   la proposta di donazione pervenuta dalla Associazione Italiana Sostegno al 

Malato Oncologico ONLUS in data 29/3/2018, dell’importo di 1.000 € per la 

realizzazione di una borsa di studio a favore di studenti meritevoli iscritti al 

V anno del CdL in Medicina e Chirurgia, in memoria della studentessa Elisa 

Scarascia Mugnozza; 

VALUTATA positivamente la proposta di donazione anche con riferimento alla memoria 

della studentessa Elisa Scarascia Mugnozza;  

VISTO  il regolamento di Ateneo per l’attività contrattuale, che prevede all’art 36 che 

per le donazioni di importo inferiore a 1.000.000 € l’accettazione è effettuata 

con Provvedimento del Rettore; 

approva 

l’accettazione del contributo liberale di 1.000 € proposto dalla Associazione Italiana 

Sostegno al Malato Oncologico ONLUS a favore della Facoltà di Medicina e Psicologia, per 

la realizzazione di una borsa di studio a favore di studenti meritevoli iscritti al V anno del 

CdL in Medicina e Chirurgia, in memoria della studentessa Elisa Scarascia Mugnozza. 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

La Giunta esprime parere favorevole. 

 
5.2 Convenzioni Scuole di Specializzazione Area Medica 

Il Preside, ai sensi del D.I. del 13.06.2017 n.402, sottopone all’approvazione del Consiglio le 

richieste dei Direttori di Scuole di Specializzazione che sono state controllate e vagliate 

dalla Segreteria Didattica delle Scuole di Specializzazione: 

  

La Scuola di Specializzazione di Ortopedia e Traumatologia chiede la stipula di una 

convenzione con: 

ASL Roma 4.  

Si allega: 

Richiesta della Scuola (Modulo A); 

Dati struttura in convenzione (Modulo B); 

Estratto del verbale Consiglio della Scuola; 

Atto di convenzione didattica controfirmato dalle parti; 
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Allegato B. 

  

Il Preside invita la Giunta a deliberare. 

La Giunta di Facoltà approva all’unanimità e seduta stante. 

 

6. Affari contabili 

Il Rad informa che sono stati trasferiti 4.000 € per il progetto conosci te stesso di cui è 

responsabile il Prof. Claudio Barbaranelli. 

La Giunta prende atto. 

 

7. Varie ed eventuali 

Il Preside aggiorna la Giunta sulla questione della definizione degli obiettivi per i Presidi. 

Nel Consiglio di amministrazione del 5 aprile scorso non si è proceduto ad una formale 

assegnazione di obiettivi anche perché, quest’anno, i Presidi hanno sollecitato gli organi di 

governo ad una attenta e preventiva condivisione degli obiettivi assegnati al fine di 

rendere più efficaci le azioni proposte dalle Facoltà. 

Sicuramente tutte le azioni intraprese dalle Facoltà quest’anno saranno funzionali 

all’offerta formativa, anche in vista delle visite CEV del prossimo anno. 

Un gruppo di lavoro (al quale partecipano i Presidi Della Rocca, Nesi e D’Andrea) sta 

elaborando una serie di proposte al fine di individuare un format che crei omogeneità di 

comportamenti nelle Facoltà. 

 

Infine, il Vice Preside prof. Lucidi rende noto che la Facoltà ha provveduto alla 

distribuzione del badge per l’accesso a via degli Apuli a tutti i docenti e, pertanto, 

l’ingresso di via degli Apuli è ora riservato soltanto a personale interno o di servizio. 

Anche le attività notturne sono regolate con controllo degli accessi e non è più necessario 

utilizzare la vigilanza notturna. 

 

Il convegno sulla plusdotazione con l’AGET si terrà il 26 maggio prossimo. 

 

Il Vice Preside informa anche che il tavolo aperto tra la Facoltà e l’Ordine degli Psicologi 

del Lazio ha iniziato le proprie attività. In esso sono rappresentati tutti i corsi di studio 

dell’area Psicologica e la commissione “Università” dell’Ordine, oltre al Vice preside 

Vicario e al presidente dell’Ordine. Allo scopo di rendere ancora più completo il confronto 

relativo alle attività professionalizzanti, il tavolo ha ritenuto di invitare alle sue riunioni gli 

altri due rappresentati del Comitato di Indirizzo per i corsi di Studio Psicologici, il 

responsabile per l’università dell’ANPAL e il presidente dell’Ente di Previdenza e 

Assistenza per gli Psicologi.   
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Alle ore 16.30, esauriti gli argomenti all'ordine del giorno, il Preside ringrazia gli 

intervenuti e dichiara chiusa la seduta. 

La presente verbalizzazione riflette fedelmente lo svolgimento dei lavori e gli interventi.  

 

Il Segretario verbalizzante                       Il Presidente  

Dott.ssa Arianna Romagnoli           Prof. Massimo Volpe 

   


